

Fecha: 11-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Holding San Rafael obtiene resolución sanitaria para abrir centro médico en Linares

Pág. : 10
 Cm2: 358,2

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Holding San Rafael obtiene resolución sanitaria para abrir centro médico en Linares

- “SR Salud” trabajará con Fonasa Nivel 1, permitiendo que la comunidad acceda a prestaciones a precios significativamente más bajos.

LINALES. Un paso decisivo para la apertura de un nuevo centro médico en Linares dio el Holding San Rafael, tras obtener la resolución sanitaria que autoriza sus operaciones en la comuna. La clínica, que entrará en funcionamiento en las próximas semanas con el nombre “SR

Salud”, incorporará atención de urgencias, especialidades médicas, laboratorio clínico e imagenología. “Linares es una provincia que requiere muchas atenciones en salud debido a la falta de avances en el hospital. San Rafael llega con una propuesta de alta calidad y bajo costo, con la

idea de ofrecer una respuesta oportuna a la población”, explicó la directora del holding, doctora Erika Buñay. “SR Salud” tendrá un enfoque inclusivo y social, ya que trabajará con Fonasa Nivel 1, permitiendo que la comunidad acceda a prestaciones a precios sig-

nificativamente más bajos. “Tener más opciones a costo reducido ayudará bastante. Linares necesita refuerzos en todo sentido: personal, estructura, especialistas y servicio de urgencias”, afirmó Maximiliano Rodríguez, vecino de la comuna.

Una opinión similar ma-



El centro funcionará en la céntrica calle San Martín, atendiendo pacientes particulares, Fonasa y Dipreca

nifestó Cecilia Arellano, quien valoró la llegada de un nuevo actor en salud. “Todo lo que sea bienestar para la ciudad me parece excelente, siempre y cuando sea una alternativa real para las personas”, comentó.

TODO EN UN MISMO LUGAR

El centro funcionará en la céntrica calle San Martín,

atendiendo pacientes particulares, Fonasa y Dipreca. “Además de laboratorio clínico, SR Salud contará con radiología, ecografías y un escáner de última tecnología, permitiendo fortalecer el diagnóstico oportuno y la resolución médica en la misma comuna. La idea es que los pacientes puedan recibir

su diagnóstico y tratamiento sin tener que trasladarse a otras ciudades”, señaló la Dra. Buñay.

En cuanto a especialidades, el recinto ofrecerá atención en cardiología, gastroenterología, neurología, traumatología, medicina general, pediatría y psicología, replicando el modelo que el holding ya desarrolla en Cauquenes, Talca y Pelluhue.

“La unidad de urgencia operará inicialmente hasta la medianoche, con una proyección de ampliación a atención continua. La visión es que pueda funcionar 24 horas y convertirse en un apoyo real para el sistema público, en un contexto marcado por una alta demanda asistencial”, añadió Buñay.

UNIVERSIDAD DE TALCA IMPULSA INNOVACIÓN PEDAGÓGICA

Profesores exploran el juego como lenguaje para comunicar ciencia